



La Corée du Nord enverra plus d'armes et de troupes à la Russie

- Peter van Halteren
- [24/12/2024](#)

La Corée du Nord expédie plus de munitions à la Russie et développe sa propre production d'armes afin de fournir à Moscou ce dont elle a besoin pour combattre l'Ukraine, a rapporté lundi *Wall Street Journal*, en se basant sur des images satellites récentes.

Alors que les obus d'artillerie initialement fournis à la Russie dataient de plusieurs dizaines d'années, Pyongyang a récemment modernisé les lance-roquettes qu'il envoie maintenant à la Russie en les dotant de nouveaux systèmes de contrôle, selon le rapport.

Une usine de fabrication de missiles en Corée du Nord, qui produit des missiles balistiques à courte portée destinés à être tirés sur l'Ukraine, est également en expansion, comme le montrent les images satellite analysées par SI Analytics.

Soutenir la guerre : En novembre, le ministre nord-coréen des Affaires étrangères a déclaré que son pays resterait aux côtés de la Russie « jusqu'au jour de la victoire ». L'aide de la Corée du Nord a été cruciale pour permettre la guerre prolongée de la Russie contre l'Ukraine.

- Environ 8 millions d'obus d'artillerie provenant de Pyongyang ont aidé la Russie à combler un déficit de munitions après près de trois ans de combats.
- Selon Andriy Kovalenko, officier de l'armée ukrainienne, 60 pour cent des obus d'artillerie et de mortier utilisés par la Russie proviennent désormais de la Corée du Nord.
- Surtout, la Corée du Nord fournit des drones suicides à la Russie, qui les a largement utilisés pour terroriser les Ukrainiens.
- Des représentants des États-Unis et de la Corée du Sud ont mis en garde contre l'arrivée par bateau et par train d'un plus grand nombre d'armes destinées à la Russie.
- 12 000 soldats nord-coréens se battent aux côtés des forces russes et, selon certaines informations, des renforts supplémentaires sont en cours d'acheminement.

Puissances nucléaires : En échange du soutien de Pyongyang, la Russie lui transfère de l'argent, du pétrole et des technologies d'armement. Les responsables occidentaux craignent que la Russie n'aide la Corée du Nord à devenir une puissance nucléaire plus redoutable, ce qui rendrait cette superpuissance émergente plus difficile à contenir pour les États-Unis et leurs alliés.

Axe asiatique : Nous nous attendons à ce que les liens militaires entre la Russie, la Corée du Nord et d'autres pays asiatiques se renforcent encore à l'avenir. La prophétie biblique prévoit une armée asiatique colossale qui jouera un rôle central dans une Troisième Guerre mondiale.